

BAKAMLA

Dukcapil Masuk Desa " Babinsa Dan Kepala Desa Bantu Sosialisasi Warga Mempermudah Membuat KTP

Maskuri - BANJAR.BAKAMLA.ID

Feb 11, 2023 - 20:16



Dukcapil Masuk Desa " Babinsa Dan Kepala Desa Bantu Sosialisasi Warga Mempermudah Membuat KTP

MARTAPURA - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Banjar didampingi Babinsa Koramil 1006-11/Alh dan Kepala Desa Aluh-aluh Besar melaksanakan sosialisasi dan pembuatan KTP.KK, dan Akte Kelahiran secara gratis kepada Warga yang belum mempunyai identitas diri.



Baituniah Staf Personalia Dukcapil Kabupaten Banjar mengatakan bahwa sosialisasi dan pembuatan Kartu identitas diperuntukkan bagi warga yang belum mempunyai KK, KTP dan Akte , atau memperbarui. Sabtu (11/2/23)

Untuk mendapatkan pelayanan dan jaminan hidup yang lebih baik , warga masyarakat harus memiliki tanda pengenal baik Kartu Keluarga (KK) maupun Kartu Tanda Penduduk (KTP) bagi siapa saja Warga Negara Indonesia yang sudah memasuki usia 17 tahun keatas apapun dan bagaimanapun kondisinya." Ujarnya"

Alhamdulillah warga antusias datang, dibantu Babinsa, Kades dalam sosialisasi ini semua banyak yang membuat ", Pungkas "

Sersan Kepala Jailani Babinsa Koramil -11/Aluh-aluh mendukung pelaksanaan pelayanan pembuatan identitas diri warga yang dilaksanakan oleh Pemerintah Dukcapil Kabupaten Banjar.

Tidak harus masyarakat yang datang beramai-ramai di Kantor Dpendukcapil Kabupaten, tetapi petugasnya langsung yang datang ke desa-desa ujanya.

Jailani menambahkan Keberadaan Babinsa sendiri merupakan upaya pengamanan dan pendampingan Dukcapil terhadap warganya saat melakukan kegiatan-kegiatan seperti itu.

Berharap ada kesempatan seperti ini diminta secepatnya warga datang dan membuat KTP, KK dan Akte bagi anaknya yang belum mempunyai " Pungkasnya"

Harun Kepala Desa Aluh-aluh Besar membenarkan adanya warga yang

membuat dan mendaftarkan diri membuat KTP, KK Dan Akte.

Saya mewakili warga mengucapkan terimakasih Dinas Dukcapil masuk kedesa kami memberikan kemudahan dalam membuat Akte" Tuturnya"(PENDIM1006).